



POT DE NOUVEL AN / NEIJOERSCHPATT

19.01.2026 - 19h00

Musekshal Keespelt-Meespelt



Chères concitoyennes, chers concitoyens,

au nom du Collège des bourgmestre et échevins,
j'ai l'honneur de vous inviter au Pot de Nouvel
An 2026, qui se déroulera au « Musekshal Kees-
pelt-Meespelt ».

Cette rencontre sera l'occasion de présenter le bilan des activités de l'année écoulée et de vous informer des projets en cours. Nous vous inviterons également à échanger sur les sujets qui vous préoccupent, dans une ambiance conviviale. Une collation sera servie après l'assemblée.

Le Bourgmestre
Félix Eischen

Léif Matbiergerinnen, léif Matbierger,

am Numm vum Schäfferot iueden ech lech
häerzlech an op den Neijoerschpatt 2026 an
d'Musekshal Keespelt-Meespelt.

Bei déser Geleeënheet mécht de Schäfferot e Réckbléck op dat vergaangent Joer an informéiert iwwer déi lafend Aarbechten a Projeten an eiser Gemeng. An enger gemittlecher Atmosphär hu mir dann d'Méiglechkeet mateneen iwwer dëst an dat ze schwätzen. Fir e gudde Maufel an e Patt ass gesuergt.

Äre Buergermeeschter
Félix Eischen



Nous tenons à vous informer que des photos et/ou des vidéos seront prises lors de cet événement. En y participant, vous consentez à l'utilisation de votre image à des fins de publication et d'archivage par la Commune de Kehlen. Si vous avez des préoccupations ou souhaitez éviter d'être photographié(e), veuillez en informer les organisateurs de l'événement ou le photographe/ vidéaste.

